

Inventaire de Biodiversité Communale #Mai – Les reptiles

Le mois de mai est arrivé et avec lui, nous espérons, le soleil favorisant l'apparition des reptiles (lézards, serpents, tortues). S'ils sont en train de prendre un bain de soleil, c'est qu'ils ont besoin de lui pour faire leur thermorégulation. Mais qu'est-ce que ça veut dire ? Les reptiles sont incapables de maintenir une température externe constante, ils doivent donc utiliser des sources de réchauffement ou de refroidissement du milieu extérieur pour maintenir leur corps à une température idéale, on dit d'ailleurs qu'ils sont ectothermes !

Vous voulez en connaître plus sur les serpents pour lever les mythes et ne plus les craindre ?

<https://loire.lpo.fr/2020/04/29/serpents-mieux-connaître-ne-plus-craindre/>

Photo : Couleuvre à collier



Pour inventorier les reptiles, l'équipe de Sologne Nature Environnement va disposer des plaques noires, d'environ 1 mètre sur mètre. Les reptiles viendront s'y réfugier, favorisant ainsi leur observation. Merci de ne pas manipuler ces plaques et de les laisser en place.



Exemple de plaque en situation

Si vous observez des reptiles (serpents, lézards, tortues), n'hésitez pas à envoyer un mail à : observatons@sologne-nature.org